

**MAGALLANES, SINTESIS DE TIERRA Y GENTES,** por Mateo Martínez Beros. Editorial Francisco de Aguirre. 1972.

Poco se sabe y menos se comprende de la realidad magallánica. Esta región es una especie de

"milagro chileno" desarrollado y mantenido a pesar de los olvidos y las incomprendiciones de la política y de los gobiernos centrales.

Nació de la mente de O'Higgins y de la capacidad realizadora de Bulnes. Se desarrolló gracias a una ganadería vigorosa, en que la técnica y la experiencia extranjeras y la tenacidad chilenas, unidas al don de organización de don Mauricio y doña Sara Braun, más otros numerosos seguidores de su iniciativa, permitieron crear una verdadera riqueza nacional. El petróleo abre un nuevo horizonte y ofrece a la esforzada región un futuro que substituirá la lana, a la que ya amedran los sintéticos, por combustible y aceite, por la industria de síntesis.

El libro de Martínez, escrito con gran amor a Magallanes y con algunas incomprendiciones del pasado, está hecho con honestez, sinceridad y amable estilo. Ilustra, enseña y se lee con agrado, lo que ya es bastante decir de una obra histórica literaria.

# **Magallanes, síntesis de tierra y gentes [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1972

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Magallanes, síntesis de tierra y gentes [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)